



東広島市立下黒瀬小学校
1年学年通信 7月3日号 NO.14

朝顔の鉢の持ち帰り

夏休みに向け、朝顔の鉢を家庭に持ち帰ります。7月12日(金)～19(金)までの間でお持ち帰りください。(7月17日・18日の懇談会に来られる方はその日で構いません。)夏休みには、水やりやつる巻き等のお世話を毎日し、花の数を数えて、花の数の記録も宿題にする予定です。

花が終わっても、夏休み後に種取りの学習をしますので、朝顔も支柱も捨てないでください。夏休み終了後、お手数をおかけしますが、学校の中庭までそのまま持ってきていただきますようお願いします。



計算カード

計算カードを毎日聞いていただきありがとうございます。式も声に出して言い、答えを言ってからめくるよう指導しています。すらすら言えるようになりましたら、ひき算カードも順をばらばらにして、練習してください。

絵の具道具

図画工作科で絵の具を使って学習をした後、家に持って帰りますので、パレットや筆、水入れ等を洗って乾かしておいてください。夏休み後に学校で使う時は、連絡帳に書きますので、それまで家で保管しておいてください。

国語科「こんなことしたよ」

先日、国語科の学習で、学校でしたことを書いた文章を持ち帰ったと思います。まだ、学校に持ってきていない場合は、持ってきてください。プリントの感想欄に、お家の方から一言コメントもよろしくをお願いします。

生活科「なつがやってきた」

生活科の学習で準備をお願いしていたマヨネーズやケチャップの容器が集まった方は、7月8日(月)までに持って来てください。

いつもご協力していただきありがとうございます。よろしくお願いたします。

～6月の児童の様子～

<体カテスト>



反復横跳びや上体起こし等を6年生に教えてもらいながら練習しました。

<さつまいもの苗植え>

さつまいもの苗を植えました。「土が温かくて気持ちいい。」
「大きなおいもができるといいね。」と楽しそうに植えていました。



<食育>



栄養教諭に給食が作られている様子を聞き、実際に調理器具を持たせてもらいました。

夏の生き物や植物を見つけて、子供達は大喜びでした。

<夏見つけ>

